

In einer
Gemeinschaft
wird aus vielen Ich
ein Wir



Generalversammlung Freitag, 3. März 2023

Der Rückblick auf ein reich gefülltes Jahr, die Begrüssung von 10 Neumitgliedern, einige Verabschiedungen im Vorstand in der Familienrunde und in verschiedenen Gruppen und die Vorstellung von ebenso vielen neuen Mitwirkenden, eine erfreuliche Rechnung und ein spannendes Jahresprogramm erwartete die 113 Mitglieder in der Generalversammlung von Frau und Familie am 3. März 2023 in Eschenbach

Nach der Einstimmung mit besinnlichen 30 Minuten für die Seele durch Irene Meyer und einem tollen Auftritt des Kinderchors InCanto unter der Leitung von Kerstin Saxer-Jentsch, servierte der Vorstand von Frau und Familie ein feines Mah Meh, bevor die Präsidentin Marianne Jung-Erni den offiziellen Teil der Generalversammlung eröffnete.

Mit Freude blickten Vorstand und Anwesende auf die Anlässe des vergangenen Jahres zurück: Auf die gut besuchten Sportkurse, die weiteren Kursangebote für Kinder und Erwachsene, die Gottesdienste der Frauen-Liturgiegruppe, die Chinderfiiren, den Räbelichtliumzug und das Krippenspiel, die Aktivitäten der Strickgruppe, den stimmungsvollen Adventszauber und die guten und geschätzten Engagements des Fahrdienstes und der Besuchsgruppen. Ein besonderer Höhepunkt war im letzten Jahr die Awardfeier, mit welcher im Dezember die Auszeichnung mit dem Eschenbacher Award durch die Gemeinde gebührend gefeiert wurde.

Die sorgfältig geführte Führung der Kassen von Frau und Familie und der Familienrunde wurden verdankt und gutgeheissen.

Nach 20 Jahren verabschiedete sich Martha Lussy aus der Frauen-Liturgiegruppe und wurde für ihren grossen Einsatz gewürdigt und beschenkt. Auch Josy Dönni (Besuchsgruppe), Denise Barmet, Sonja Portmann und Noemie Koch von der Familienrunde, sowie Burga Wey vom Vorstand wurden mit herzlichen Worten für ihre engagierte und kreative Mitarbeit verdankt und beschenkt.

Als neues Vorstandsmitglied wurde Irene Meyer Müller gewählt. Sie übernimmt das Ressort Projekte. In der Familienrunde haben Corinne Bühler und Judith Coll-Lötscher bereits als neue Teammitglieder ihre ersten Anlässe erfolgreich organisiert und durchgeführt. Sie alle wurden herzlich willkommen geheissen.

Nicole Schwegler stellte das neue Jahresprogramm vor. Wie immer laden viele bewährte Anlässe und einige neue Angebote rund um das Jahr zum Geniessen, zum Neues lernen, zu sportlicher Betätigung und zu fröhlichem Zusammensein ein. Das Programm wurde an alle Haushaltungen verschickt und ist auf der Homepage einsehbar.

Unter dem Traktandum «Verschiedenes» dankte Marianne allen, die ihren Teil für das Gelingen der GV und für die Engagements von Frau und Familie über's Jahr beitragen. Die Vorstandskolleginnen dankten auch ihrer Präsidentin herzlich für ihr grosses Engagement.

Bevor sich die Teilnehmerinnen auf den Heimweg machten, genossen sie das feine Dessert und die gute Gesellschaft.

Irene Meyer